## <u>Lanzamiento Oficial en Chile del Dakar 2011</u> 14 de abril de 2011 Casapiedra, Santiago

El 14 de abril pasado se lanzó oficialmente en Casapiedra la edición 2011 del mítico Dakar. Esta es la tercera vez que visita tierras sudamericanas compartiendo territorio entre Argentina y Chile.

Puntos destacados fueron las palabras del director de la prueba, Etienne Lavigne, refiriéndose con mucho cariño a la situación de Chile posterior al terremoto y entregando todo el apoyo del mundo del Dakar a los chilenos.

Gabriel Ruiz-Tagle, subsecretario de Chiledeportes, agradeció la confianza de ASO en Chile y a su vez destacó el aporte de la prueba a la reconstrucción del país.

En resumen, Chile gana una importante vitrina y participa en una prueba de elite mundial, beneficiándose de una prueba que por el momento viene por otro año más.

MundoChile participó con sus intérpretes simultáneas en este lanzamiento realizado en idioma francés, con la presencia de un importante contigente de medios de comunicación nacionales e internacionales.







